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Começa hoje (3), no Centro 
de Convenções de Goiânia, o En-
contro de Defesa Agropecuária, 
que vai até quinta (5). A progra-
mação inclui fóruns, rodas de con-
versa e palestras sobre temas como 
rastreabilidade e sustentabilidade 

Organizado por instituições 
ligadas ao setor, o evento busca re-
unir gestores, produtores, pesqui-
sadores e técnicos de todo o Brasil.

O objetivo é debater cami-
nhos para a defesa agropecuária 
diante de novas exigências e 
transformações do setor.

Goiás foi o primeiro estado-
do país a criar um programa es-
pecífico sobre o tema. Um dos 
focos será o uso de bioinsumos.

A expectativa é discutir mu-
danças nas regras locais.

O Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Mato Grosso vai adotar 
uniforme na cor laranja a partir de 
julho. A mudança será feita gra-
dualmente em junho e valerá para 
todos os militares da corporação. 
O novo modelo segue padrões in-
ternacionais e prioriza a segurança 
e a visibilidade durante operações.

A farda traz melhorias como 
tecido mais leve, proteção solar, 
reforço nos cotovelos e bolsos 
com novos formatos. Também 
terá zíper frontal e calça com ajus-
tes em velcro. A inscrição “Bom-
beiro Militar Mato Grosso” foi 
inserida nas costas da gandola.

A cor cáqui ainda poderá ser 
usada em situações específicas, 
com autorização. Outros estados 
já utilizam a cor laranja.

O governo lançou nesta 
segunda-feira (2) o programa 
“Envelhecer é Legal”, que tem 
como objetivo a proteção e va-
lorização de pessoas idosas.

A iniciativa marca o início 
do Junho Prata, mês de mobi-
lização contra o preconceito 
por idade e pela promoção do 
respeito às diferentes gerações.

A proposta tem três frentes: 
criação de políticas públicas, 
ações educativas e estímulo à 
convivência entre faixas etárias.

A coordenação será feita 
pela Subsecretaria de Políticas 
para Pessoa Idosa, com apoio 
de outros setores.

O programa busca garantir 
direitos e combater estereóti-
pos sobre o envelhecimento.

Evento reúne 
especialistas 
do agro no 
Centro-Oeste

Bombeiros 
adotam 
padrão 
internacional

Junho prata: 
contra o 
preconceito 
por idade
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Mais de 192 mil toneladas de 
resíduos foram retiradas das redes 
de drenagem do Distrito Fede-
ral em 2024. A ação faz parte de 
nova estratégia da Companhia 
Urbanizadora da Nova Capital 
(Novacap), que usa caminhões 
adaptados e robôs para limpar os 
sistemas de forma mais rápida e 
segura. Foram desobstruídos 875 
quilômetros de redes e limpos 
mais de 7 mil poços de visita.

A operação, que custou R$ 
57 milhões, usa hidrojateamen-
to e sucção para retirar o lixo 
acumulado. Depois, robôs com 
câmeras verificam se há danos 
ou lançamentos irregulares.

Cada caminhão desse novo 
modelo pode limpar em 12 minu-
tos o que antes levava dias. 

Novacap 
limpou 192 mil 
toneladas das 
redes pluviais

DISTRITO FEDERAL

MS investe R$ 662 
milhões em saúde

Mato Grosso do Sul aplicou 
R$ 662 milhões em serviços de 
saúde entre janeiro e abril deste 
ano. Desse total, 84,5% vieram 
do orçamento estadual.

Os recursos foram usados 
em obras hospitalares, compra 
de equipamentos, medicamen-
tos e contratação de profissio-
nais. O relatório foi apresen-
tado em audiência pública na 
Assembleia Legislativa.

Entre as prioridades estão a 
conclusão do Hospital Regio-
nal de Dourados, prevista para 
o segundo semestre, e a entrega 
de novos serviços de verificação 
de óbitos em Campo Grande.

O programa MS Saúde - 
Mais Saúde, Menos Fila regis-
trou mais de 87 mil atendimen-
tos. Oftalmologia e ortopedia 
foram as especialidades com 
maior demanda. Exames como 
ressonância magnética e to-
mografia também tiveram alta 
procura. A iniciativa amplia o 
número de procedimentos e in-
cluir novas unidades de saúde.

Do valor total disponível 

para o setor no período (R$ 
1,011 bilhão), R$ 724 milhões 
foram liquidados e R$ 662 mi-
lhões efetivamente pagos. 

Desses, R$ 559 milhões saí-
ram dos cofres estaduais.

O governo federal repas-
sou R$ 75 milhões via Fundo 
a Fundo, além de verbas para a 
enfermagem e convênios. Dois 
hospitais regionais receberam 
certificações de qualidade.

O Hospital Magid Thomé, 
em Três Lagoas, obteve o selo 
Nível 1 da Organização Nacio-
nal de Acreditação (ONA).

Já o Hospital Dr. José de 
Simone Netto, em Ponta Porã, 
manteve o Nível 2 Pleno da 
mesma entidade. A UTI da 
unidade também foi reconheci-
da pela Associação de Medicina 
Intensiva Brasileira.

A acreditação da ONA exi-
ge avaliações e comprovação de 
alguns padrões internacionais 
em segurança e atendimento. 
Para o Nível 1, é necessário 
cumprir 70% dos critérios. O 
Nível 2 demanda 80%.

Barragem do Veredinha 
terá reforma em Brasília

A Companhia Urbanizado-
ra da Nova Capital (Novacap) 
abriu licitação para contratar 
a empresa que vai elaborar o 
projeto executivo de recupera-
ção geotécnica da barragem do 
Córrego Veredinha, na região 
de Brazlândia (DF). 

O investimento estimado é 
de R$ 297,6 mil, com objetivo 
de garantir a segurança da es-
trutura e melhorar o controle 
das águas na região.

A recuperação envolve redi-
mensionamento do vertedou-
ro e readequação do sistema 

de drenagem. As intervenções 
buscam reforçar a estabilidade 
da barragem, que auxilia no 
controle dos cursos d’água e na 
proteção dos moradores. 

De acordo com as informa-
ções divulgadas pela Novacap, a 
demanda surgiu após relatório 
da Adasa apontar a necessidade 
de reparos. A licitação está pre-
vista para 1º de agosto.

A previsão é que o proces-
so de contratação leve cerca de 
30 dias. Após a assinatura do 
contrato, o prazo para execução 
dos serviços será de 120 dias.

Divulgação/Novacap

Novacap abre licitação para recuperar e reforçar estrutura
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O vice-governador de Goi-

ás, Daniel Vilela (MDB), vi-

sitou na segunda-feira (2) 

a sede da Organização 

Internacional de Polícia 

Criminal (Interpol), em 

Singapura.

A agenda faz parte da es-

tratégia do governo goia-

no para ampliar investi-

mentos em tecnologia, 

inovação e inteligência no 

combate ao crime.

A comitiva conheceu fer-

ramentas utilizadas na 

segurança cibernética e 

no monitoramento inter-

nacional de operações.

Na visita, os representan-

tes goianos estiveram no 

Cyber Fusion Centre, que 

atua na prevenção de 

crimes cibernéticos, e no 

Command and Coordi-

nation Centre, responsá-

vel pela coordenação de 

operações transnacionais 

e suporte a polícias de di-

ferentes países.

Goiás busca fortalecer seu 

modelo de segurança pú-

blica com práticas adota-

das em outros territórios.

A Interpol também apre-

sentou um projeto que 

utiliza inteligência artifi-

cial para identificar mídias 
sintetizadas digitalmente.

A Emater Goiás realiza-

rá, no próximo dia 17, em 

Hidrolândia (GO), o IV 

Encontro Técnico sobre 

a Cultura da Jabuticabei-

ra. A ação busca divulgar 

pesquisas, fortalecer o 

cultivo e orientar produ-

tores, empreendedores e 

gestores com palestras e 

debates sobre produção, 

manejo e mercado.

Um casal procurou o De-

tran de Mato Grosso do 

Sul após pagar uma guia 

falsa de IPVA, gerada por 

site não oficial. O valor foi 
enviado a um destinatá-

rio que não pertence ao 

governo. O Detran alerta 

que guias só devem ser 

emitidas no site com final 
“ms.gov.br” ou pelo What-

sApp oficial do órgão.

A Universidade Estadual 

de Goiás promove em Sil-

vânia, entre os dias 9 e 13, 

a VII Semana de Cultura, 

Ensino, Pesquisa e Exten-

são, com o tema “A nova 

era da Administração”. O 

evento terá palestras so-

bre gestão de projetos, 

relações humanas e inte-

ligência artificial e apre-

sentação de trabalhos.

O governo do Distrito Fede-

ral vai oferecer acolhimento 

e assistência social a pesso-

as em 10 locais diferentes 

no Plano Piloto. A ação co-

meça às 9h da terça-feira 

(3) e reúne secretarias de 

Desenvolvimento Social, 

Saúde, Educação, Desen-

volvimento Econômico, Se-

gurança Pública, Justiça.

As Unidades de Pronto 

Atendimento da Mora-

da do Ouro e do Jardim 

Leblon, em Cuiabá, rece-

beram reforço no atendi-

mento a partir de ontem 

(2). Um novo clínico geral 

será incluído para atender 

casos de menor urgência, 

auxiliado por enfermeiro e 

técnicos de enfermagem.

O prefeito de Goiâ-

nia (GO), Sandro Mabel 

(União), lançou ontem (2) 

a Campanha do Agasalho 

2025. A iniciativa arrecada 

roupas de frio, cobertores 

e agasalhos para pessoas 

em situação de vulnerabi-

lidade, com foco na popu-

lação em situação de rua 

durante o período.

A Agência de Regulação 

(Ager) de Mato Grosso re-

alizará nesta quarta-feira 

(4), às 19h, audiência pú-

blica na Câmara de Pon-

tes e Lacerda. O objetivo 

é ouvir demandas da po-

pulação sobre serviços 

como transporte, energia 

e saneamento. A sessão 

será transmitida no canal 

da Ager no YouTube.

A Polícia Civil do Distrito 

Federal divulgou ontem 

(2) o resultado final das 
avaliações de candidatos 

que disputam vagas por 

cotas no concurso para 

analista e gestor. Tam-

bém convocou candida-

tos para enviar documen-

tos de desempate entre 

hoje (3) e quarta-feira (4), 

pelo site do Cebraspe.

Unidades prisionais de 

Mato Grosso do Sul rece-

beram visita do juiz federal 

Rafael Wolff, da Associação 

dos Juízes Federais, para 

acompanhar o projeto “Aju-

fe por um Mundo Melhor”. 

A iniciativa oferece cursos 

gratuitos em diversas áreas, 

visando a ressocialização 

e qualificação dos presos, 
servidores e familiares.

Estão abertas as inscrições 

para oficinas do 26º Festi-
val Internacional de Cine-

ma e Vídeo Ambiental, que 

acontece de 11 a 13 de junho 

na cidade de Goiás (GO). As 

atividades são gratuitas e as 

vagas limitadas. Inscrições 

vão até o próximo dia 6. As 
oficinas abordam roteiro e 
produção de vídeos.
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Vice-governador visita sede da Interpol em Singapura

Goiás busca inovação
no exterior em segurança

EUA elencam área do 
DF como “perigosas”

Por Thamiris de Azevedo

A Embaixada dos Esta-
dos Unidos emitiu, na última 
sexta-feira (30), um comuni-
cado alertando sobre riscos 
de sequestro e alto índice de 
criminalidade em determina-
das áreas do Distrito Federal. 
No documento, o órgão re-
comenda que sejam evitadas 
quatro Regiões Administra-
tivas, que ficam nos arredores 
do centro de Brasília: Ceilân-

dia, Santa Maria, São Sebas-
tião e Paranoá.

Consta no documento, ao 
qual o Correio da Manhã teve 
acesso, que assassinatos, roubos 
à mão armada, roubos de carros, 
e crimes organizados são “co-
muns” nestes locais. Além disso, 
o documento recomenda que 
não se utilizem os ônibus públi-
cos brasileiros “devido ao sério 
risco de roubo e agressão, prin-
cipalmente à noite”, diz o alerta.

O aviso emitido pela em-

baixada também indica que os 
funcionários do governo dos 
Estados Unidos que trabalham 
no Brasil devem obter autori-
zação especial para ir para as 
regiões citadas, entre 18h e 6h. 
“Não viaje para estas áreas por 
qualquer motivo”, decreta.

Reação
À imprensa, o governador 

do DF, Ibaneis Rocha (MDB), 
manifestou-se, dizendo que o 
documento dos Estados Uni-

dos foi produzido sem embasa-
mento. O governador também 
ressaltou que se orgulha da 
segurança pública e que os se-
questros em Brasília quase não 
existem mais.

“Eu estive em Nova York na 
semana passada e as ruas estão 
cheias de ratos, urina e droga-
dos. Acho que eles deveriam 
olhar para dentro do que acon-
tece nos Estados Unidos, em 
vários estados e não só em Nova 
York, antes de falar da nossa po-
pulação”, criticou.

Em nota, o presidente da 
Embratur, Marcelo Freixo, 
também repudiou o comunica-
do da Embaixada. 

“Repudiamos esse tipo de 
recomendação alarmista, que 
mais se presta à desinformação 
do que à proteção dos cidadãos 
americanos”, destacou.

Ao Correio da Manhã, a 
Secretaria de Segurança Públi-
ca (SSP) relembrou, em nota, 
que em 2024 o DF alcançou 
os melhores indicadores de re-
dução da violência dos últimos 
48 anos. 

A taxa de homicídios re-
gistrada, conforme informa-
ção da SSP, foi de 6,8 por 100 
mil habitantes, o menor índice 
desde 1977.

Ibaneis criticou documento emitido pela embaixada
Renato Araujo/Agência Brasília

Ceilândia está entre as áreas consideradas perigosas pelos EUA


